

Maestro Tevah Dirige Concierto del Oriente

Victor Tevah, el director chileno que es uno de los más prestigiados de América Latina, tendrá la batuta del 11º concierto de la temporada Internacional que se presenta en el Teatro Oriente, el próximo miércoles 15.

El programa de esta fecha comprende la Sinfonietta op. 52 para orquesta de cuerdas, de Albert Roussel; la Cantata N° 209 para soprano y orquesta, de J.S. Bach; y Gloria para solistas, coro y orquesta de Vivaldi.

En la Cantata de Bach actuará como solista la soprano Mary Ann Fones y en Gloria, de Vivaldi, participarán el Coro Madrigalista de Guido Minoletti y las solistas Marise Lena, Mary Ann Fones y Carmen Luisa Letelier.

La carrera musical del maestro Tevah empezó en el Conservatorio Nacional de Chile, donde se licenció en violín y obtuvo el premio "Orrego Carvallo", por su brillante desempeño. Más tarde realizó es-

tudios de post grado en Berlin, con el profesor Kulenkampf y a su regreso a Chile se le designó para dictar la cátedra de violín y ocupar el puesto de concertino de la Orquesta Sinfónica. En 1945 fue designado Director Auxiliar del conjunto y al año siguiente, Director Titular.

En la actualidad, dirige la Orquesta Sinfónica de Puerto Rico, además de viajar a Chile para participar en las diversas Temporadas de nuestro país, dividiendo de esta manera su tiempo entre San Juan de Puerto Rico y la capital chilena.

El Coro Madrigalista fue creado por Guido Minoletti, su actual director, y ha actuado en las tres últimas Temporadas de la Universidad Católica en el Teatro Oriente. En 1974 estrenó la obra Dido y Eneas, de Purcell, y en 1975 participó en el Oratorio El Mesías, de Haendel, con gran éxito de público y elogiosos comentarios de la crítica.



El director Tevah

Libros y documentos

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Maestro Tevah Dirige Concierto del Oriente [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile